
ご意見箱に寄せられたご意見 
（令和6年2月） 

患者さんご意見 病院から患者さんへ 

入院している患者さんに対してです

が、入浴可能な患者さんであれば、全

員が入浴できるようなシステムを考え

てほしいと思います。 

現在、病棟に入院されている患者さん

は、２日に１回の入浴、シャワーもな

かなか難しいのが当たり前のような風

潮に感じます。治療以外の生活はなる

べく普通に近い生活をさせていただけ

たらと患者の家族としてお願いしたい

です。 

あと、正面入口の検温機ですが、車イ

スの方が届かず困っている方がいらし

たので改善していただきたいです。 

この度、貴重なご意見をいただきあ

りがとうございます。 

 入院中の入浴やシャワー浴に関して

は、可能な限り患者さんのご要望に添

いたいと心がけています。治療や処置

のために浴室を使用することもあり、

ご要望にお応えできないこともありま

すが、遠慮なく看護師にご相談くださ

い。 

 正面玄関での車椅子の患者さんの検

温は、総合案内のスタッフが対応いた

します。不在の場合は、お近くの職員

へお声かけくださるよう、お願いいた

します。ご理解とご協力をお願いいた

します。 

公立岩瀬病院長 土屋貴男 

いつも急な入院対応に応じて下さり、

ありがとうございます。 

先生の真剣に患者のことを考えて向き

合って下さる姿に感動します。また、

スタッフの方々も患者のサポートを一

生懸命にして下さることに頭が下がり

ます。 

「医療」という大変な現場で日々頑張

っている皆様を応援しています。あり

がとうございます。 

また、これからもよろしくお願いしま

す。 

貴重なご意見をいただきありがとう

ございます。 

この度はお褒めの言葉をいただきあ

りがとうございます。 

病棟スタッフは患者さんが安心して

入院生活を送り不安なく治療に臨むこ

とができるよう日々努力しておりま

す。 

これからも、いただいたお言葉を励

みに、患者さんの思いに寄り添い、地

域の皆さんに信頼される病院を目指し

て参ります。 
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